Ci contre la version définitive de l'enseigne!

Avec la pose du deuxième rayonnage la Cabâne trouve son aspect quasi définitif.

Le nouvel éclarairage et dessous les prises

permettront

qui

de brancher (sans riques!) les appareils nécessaires aux futurs ateliers. Ci-dessous le plan de travail aménagé dans le recoin à droite de l'entrée.



Refaire le réseau électrique était indispensable! C'est chose faite depuis peu.

À suivre...

Les prochains travaux prévus : peinture de la partie extérieure de la vitrine ; fin des travaux de peinture dans la Cabâne ; travaux de plomberie en arrière-boutique.